



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>107 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>7311-AW201</b>
Prix	<b>1 080 000 €</b>

Megève

Appartement à vendre (74120)

Réf 7311-aw201, rochebrune, trois pieces renove au pied des pistes. Séjour, salon, cuisine ouverte équipé, chambre avec salle de bains, wc indépendant, chambre avec douche et wc. Garage, cave, casier à skis. Surface Ic : 107,02 m<sup>2</sup>. Dpe en cours. Bien soumis à la copropriété. 49 lots dans la copropriété. Charges courantes annuelles : n. C. €. \*honoraires charge vendeur. (autres trois-pièces disponibles de 98,05 à 107,21 M<sup>2</sup>, de 990.000 à 1.240.000 €). Honoraires à la charge du vendeur. Dans une copropriété de 49 lots. Aucune procédure n'est en cours. Dpe en cours nos honoraires :

*Megeve rochebrune, in the immediate vicinity of the ski lifts and 8 mn walk from the village, apartments entirely renovated offering vast volumes, lots of storage spaces and quality amenities. This 2-bedroom apartment ref 7311-aw201 comprises : entrance hall, living room with lounge, dining area, open-plan fitted kitchen, 1 bedroom with bathroom, independant toilet, 1 ensuite bedroom with shower and toilet. Sold with a cellar, 1 carpark space and ski locker. Total floor space: 107,02 m<sup>2</sup>. Diagnosis of energy performance ongoing. Good subject to the co-ownership. 49 lots in the condominium. ...*

## **BOAN IMMOBILIER**

40 RUE AMBROISE MARTIN - 74120 MEGÈVE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

